

こんにちは 西春近南保育園です



みなみっこ通信

令和3年8月

地域みなさま、こんにちは。梅雨明けとともにやってきた猛暑。そして、お盆中の大雨、感染症の拡大と心配な状況が続いていますが、お元気でお過ごしでしょうか。

連日30度超えの暑さの中でも、南保育園の子どもたちは元気いっぱい、毎日のようにプールあそびや園庭のせせらぎ水路での水遊びを思い切り楽しみました。

7月、8月の保育園の様子をお知らせします。



畑のひまわり 今年もきれいに咲きました

みなみっこサマーランド開催!!

暑い夏を思いきり楽しもう!と今年も「みなみっこサマーランド」を開催しました。保育園の広い園庭に「ヨーヨー釣り」「金魚すくい」「しゃぼん玉」、築山にビニールシートを広げて作った「ウォータースライダー」など職員の手作りコーナーが登場し、子どもたちはとびきりの笑顔で夏祭り気分を味わいました。



大人気のヨーヨー釣り。
釣り糸はタコ糸だから
大丈夫です!
「何色にしようかな〜」

カラフルな金魚をタライに
浮かべて金魚すくい
「かわいいね」「たくさんす
くったよ!」



築山のウォータースライダーはスリル満点!
「今度は おなかですべてみよう!」
滑り方も考えます

七夕飾りを作りました



リズム室の天井に届くほどの七夕飾りが出来上がりました

今年も法音寺さんをお願いして七夕飾り用の笹竹を頂き、七夕飾りを制作しました。子どもたちが作った輪つなぎや流れ星、夏野菜など色とりどりの七夕飾り、そして子どもたちとお家の方のお願い事が書かれた短冊が大きな笹竹に賑やかに飾りつけられました。しばらく廊下に飾り、7月末に七夕流しをしました。みんなのお願い事が叶いますように・・・



法音寺のご住職さんに切っていただいた立派な笹竹。力を合わせて保育園まで運びました。「葉っぱがチクチクする～」「もうちょっとで到着だ～!」「がんばれー、ワッショイ!!」

七夕流しです。「みんなの願いごとがお星さまに届きますように」

ピザ作りをしました



ポリ袋の中でピザ生地をこねます

自分のピザに野菜をトッピング。「ピーマンはちょっとだけにしておこう」苦手なものは少しだけ・・・



美味しいピザの出来上がり!

** 地域のみなさまへ **

伊那市のホームページにも「みなみっこ通信」がカラー版で掲載されています。

前回、子どもたちが遊ばせていただけるような空き地や端材の提供等についてお願いしたところ、早速お声掛けいただき大変うれしく思います。ありがとうございます。今後もご連絡お待ちしておりますのでよろしく願いいたします。

TEL 72-3264